



BERPELUANG REKRUT BACHDIM

PSIM Ingin Pinjam Kiper Bali United

YOGYA (KR) - PSIM Yogya terus berburu pemain untuk memenuhi kebutuhan tim dalam menghadapi Liga 2 musim ini, terutama di posisi kiper. Manajemen Tim 'Laskar Mataram' pun kini tengah menjajaki kemungkinan untuk meminjam kiper Bali United, I Putu Pager Wirajaya yang tengah dalam proses negosiasi.

Caretaker CEO PSIM, Bambang Susanto yang dihubungi *KR*, Rabu (24/4) kemarin membenarkan pihaknya masih melakukan proses negosiasi dengan Putu Pager. Hingga kemarin, PSIM baru memiliki satu kiper, yakni Ivan Febrianto yang sudah menjadi andalan pada Liga 2 musim lalu. "Saat ini masih negosiasi," ujar Bambang.

Menanggapi kemungkinan memboyong bomber naturalisasi Irfan Bachdim dari Bali United, Bambang menegaskan tergantung keinginan pelatih PSIM Vladimir Vujovic. "Kemungkinan merekrut Bachdim, tergantung Vlado," tandas Bambang singkat.

Bambang menambahkan, kalau Vlado memang mem-



KR-Janu Riyanto
Irfan Bachdim jadi in-caran PSIM.

butuhkan Bachdim untuk melengkapi tim, pihaknya pun siap merekrutnya. Sebelumnya PSIM sudah merekrut satu pemain naturalisasi, yakni Raphael Maitimo. PSIM juga tengah melakukan negosiasi dengan pemain naturalisasi lainnya, yakni Cristian Gonzales.

PSIM hingga kemarin telah resmi merekrut 22 pemain, terdiri dari 6 pemain lama dan 16 pemain baru. Sehingga masih ada 3 atau 4 slot pemain lagi. Sisa pemain yang akan direkrut ini, tidak harus pemain bin-

tang semua. "Tidak harus pemain penting, yang penting sesuai kebutuhan tim," pungkas Bambang.

Pemain yang telah resmi direkrut terdiri dari, Raphael Maitimo, M Agung Priyadi, Rudyana, Heri Susanto, Gusti Rustiawan, Reza Saputro, Hendika Arga Permana, Ivan Febrianto, Edo Pratama, Raymond Tauntu, Pratama Gilang Ramadhan, Fandy Edy dan Hendri 'Hendrico' Satriadi, Ahmad Hisyam Tolle, Ngurah Nanak, Tedi Berlian, Rosi Noprihanis, Aditya Putra Dewa dan Ichsan Pratama. (Jan)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005